

Los estudiantes del IES Valle de Elda se suman a la lucha contra la violencia machista

24/11/2015



El Instituto Valle de Elda ha celebrado esta mañana un acto llamado "La violencia no se calla" en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se festeja hoy. Han sido los propios alumnos del módulo de Animación Sociocultural del centro quienes han realizado el acto, que ha consistido en una representación de una pareja en la que se produce maltrato a través de las diferentes etapas de la vida, y han pedido el fin de esta violencia.

Esta conmemoración ha tenido lugar durante el recreo, en el que dos alumnas han representado diferentes escenas donde una mujer sufre maltrato por parte de su pareja, para concienciar que en las relaciones de pareja no todo vale, y que no se puede tratar a la

mujer como un objeto.

Tras la representación se ha leído un poema y un manifiesto en repulsa de la violencia machista. Durante el acto, que ha sido presenciado por una gran cantidad de alumnos del centro, se ha creado el eslogan "La violencia no se calla" como muestra de que desde la sociedad se seguirá luchando hasta conseguir erradicar este maltrato.

A este acto han asistido representantes de todas las agrupaciones municipales para mostrar la unión que ha de tener toda la sociedad en contra de esta violencia. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha destacado la importancia de luchar contra este problema desde la juventud, pues los estudiantes "son el futuro de la

sociedad, quienes han de luchar conjuntamente por la vida y porque no se convierta a veces en un infierno". Alfaro ha concluido destacando que "hasta que no haya igualdad no se habrá entrado de verdad en el siglo XXI".



Los alumnos del centro han representado diferentes escenas de violencia machista | Jesús Cruces.